



Hoy se ha reunido en la sala de Plenos del Consell de Formentera el presidente, Jaume Ferrer, y la consellera de Bienestar Social y Recursos Humanos, Vanessa Parellada con la consellera de Servicios Sociales y Cooperación del Govern Balear, Fina Santiago, en su primera visita oficial a la isla. Al encuentro también ha asistido el director general de Dependencia, Juan Manuel Rosa González.

Residencia adaptada en Formentera

En la reunión se ha hablado sobre la necesidad de crear una residencia para ancianos «adaptada a las necesidades de Formentera», según ha explicado Jaume Ferrer tras el encuentro. Santiago se ha comprometido a trabajar conjuntamente con la institución insular para crear esta infraestructura aunque ha dicho que la situación económica del Govern «debe mejorar en cuanto a la financiación para poder llevarla adelante».

Por otra parte, la consellera de Servicios Sociales ha destacado el acuerdo que han tomado para que los técnicos, encargados de valorar el grado de discapacidad de las personas, se trasladen quincenalmente en Formentera para evitar desplazamientos a Ibiza de los formenterenses. El Consell colaborará cediendo el espacio y cubrirá los gastos de los traslados.

Otros acuerdos

Vanessa Parellada ha destacado la buena sintonía entre ambas instituciones, y ha enumerado otros acuerdos a los que han llegado como el mantenimiento de las prestaciones de la renta mínima de inserción para el próximo año, la renovación del convenio de la trabajadora social de dependencia, el compromiso para mejorar la dotación económica del Institut Balear de la Dona para atender a las mujeres víctimas de violencia de género, y un convenio de colaboración que se firmará para ayudar a pagar el servicio de ayudas a domicilio. Tras la rueda de prensa han visitado las dependencias de Bienestar Social del Consell de Formentera y el Centro de Día de la isla.